

## ABSTRAK

**Alvinda Deviana(2014/14052002) : Faktor-faktor penyebab terjadinya Kemiskinan pada Masyarakat Siguntur Tua Kecamatan Koto XI Tarusan, Pesisir Selatan**

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang profil kehidupan keluarga miskin pada Masyarakat Siguntur Tua Kecamatan Koto XI Tarusan, Pesisir Selatan, faktor-faktor penyebab terjadinya kemiskinan pada Masyarakat Siguntur Tua dan upaya-upaya yang telah dilakukan untuk mengatasi Kemiskinan pada Masyarakat Siguntur Tua. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, informan dalam penelitian ini 23 orang yang dipilih dengan *purposive sampling*. Informan tersebut berdomisili di Siguntur Tua Kecamatan Koto XI tarusan, Pesisir Selatan. Data yang dikumpulkan dengan wawancara mendalam, studi dokumentasi dan observasi. Untuk memastikan validitas data digunakan triangulasi teknik, selanjutnya data dianalisis mengikuti tahap-tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. kemiskinan di Kabupaten Pesisir Selatan secara keseluruhan mengalami tren penurunan, tidak demikian halnya yang terjadi Nagari Siguntur Tua Kecamatan Koto XI Tarusan. Berdasarkan data yang dirilis oleh pihak kenagarian, jumlah keluarga miskin (pra-sejahtera) di Siguntur Tua ada sekitar 49 dari 119 KK. Dengan kata lain, kemiskinan di nagari tersebut berada pada angka 41,1 persen. Angka tersebut menunjukkan tingginya tingkat kemiskinan yang ada di Nagari Siguntur Tua. Tingginya kemiskinan di nagari tersebut harus segera mendapatkan perhatian dan perhatian dari berbagai pihak. Adapun langkah pertama yang harus dilakukan ialah mencari tahu faktor-faktor yang menyebabkan tingginya kemiskinan di Nagari Siguntur Tua. Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor penyebab Kemiskinan pada Masyarakat Siguntur Tua yaitu faktor penyebabnya adalah pengaruh ekonomi, Dimana Dikenagarian Siguntur Tua tersebut mata pencarian yang mereka tekuni memberikan gaji yang sangat relatif kecil, Tingkat pendidikan yang rendah, Terbatasnya lapangan kerja, terbatasnya modal, etos kerja dan mata pencarian yang ditekuni memberikan hasil yang relatif kecil. Meskipun demikian pemerintah dan perangkat Nagari mempunyai upaya untuk memperbaiki kondisi tersebut, diantara upaya itu adalah membuat program bantuan rumah tidak layak huni, mengadakan kerajinan tangan bagi perempuan dan melaksanakan proyek padat karya. Dapat disimpulkan bahwa faktor rendahnya pendapatan pada Masyarakat Siguntur Tua berdampak terhadap kehidupan masyarakat.

Kata kunci : Kemiskinan, pengentasan kemiskinan, kesejahteraan masyarakat